



STEVE MARCUS/REUTERS

TRIUNFA SUDÁFRICA EN MISS UNIVERSO

Demí Leigh Nel-Peters de 22 años se lleva la corona. La mexicana Denisse Franco fue descalificada en la primera ronda

VEA: ESPECTÁCULOS

Cuatro modelos desafían a Putin

El principal interés de la elección presidencial del 18 de marzo próximo en Rusia no será la proliferación de candidatos que se presentarán contra Putin. La "atracción" de esa lucha serán las bellas mujeres que participan en la contienda

VEA: MUNDO



INSTAGRAM

INSÍPIDO Y SIN GOLES, AMÉRICA EN SEMIFINALES

Águilas igualó a cero con Cruz Azul y le sirvió para avanzar; antes, Monterrey goleó 4-1 al Atlas y también está en la siguiente ronda

INFORMACIÓN: ESTO



JESUS TELLEZ

PEÑA NIETO DARÁ UN MENSAJE

Confirma Osorio Chong: "Yo no soy el candidato"

POR CARLOS LARA

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, informó a sus colaboradores más cercanos que no será el candidato del PRI a la Presidencia de la República en 2018.

Fuentes cercanas a Osorio Chong confirmaron a *El Sol de México* que el funcionario les transmitió esta definición luego de reunirse el pasado viernes, en privado, con el presidente Enrique Peña Nieto.

En el cónclave, el hidalgense dijo

El Presidente se reunió con el Secretario de Hacienda y el director de Pemex

que es un hombre de estado y respetará lo que decida su partido. En una entrevista concedida a *El Sol de México*, el jueves 19 de octubre, Osorio Chong aseguró que la fortaleza del PRI está en la unidad de sus militantes.

"Hay que tener la madurez para que todos aceptemos el resultado", refirió en esa conversación.

Según las fuentes consultadas, el exgobernador de Hidalgo afirmó que se mantendrá leal al proyecto que encabeza Peña Nieto y mostrará su disciplina partidista.

De acuerdo con versiones de su círculo cercano, Osorio Chong está tranquilo y seguirá al frente de la Secretaría de Gobernación.

El presidente Enrique Peña Nieto se reunió ayer en privado con el secretario de Hacienda, José Antonio Meade, y con el titular de Pemex, José Antonio Anaya González.

Comunicación social de la Secretaría de Hacienda descartó la eventual renuncia de José Antonio Meade. Presidencia informó que Enrique Peña Nieto dará hoy un mensaje a medios, evento que fue agendado de última hora y en el que se prevé informe sobre ajustes en su gabinete.

VEA: 6A

COLUMNA INVITADA

China avanza en derechos humanos

QIU XIAOQI
EMBAJADOR DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA EN MÉXICO

VEA: MUNDO

Se incrementa 89% robo de identidad en seis meses

POR JUAN GARCIAHEREDIA

El robo de identidad o fraude cibernético creció 89% en el primer semestre de 2017, en comparación con el mismo periodo de 2016, reveló la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef). El organismo dijo que el fraude tradicional como se conocía (alteración de una credencial de elector) está evolucionando con el fraude cibernético o phishing.

VEA: FINANZAS

En opinión de José Luis de la Cruz

A partir de hoy, y todos los lunes, busque en la sección de Finanzas la columna de uno de los investigadores más importantes de México en materia económica

VEA: FINANZAS

EXPLORE EL SOCAVÓN

ROBERTO HERNÁNDEZ



Conozca la profundidad del socavón de Humboldt, experimente cómo es estar en el lugar, de 10 metros de diámetro y ocho de profundidad con nuestro video 360°, un producto exclusivo de *El Sol de México*

VEA: CIUDAD

Gobierno logra capturar a 108 de 122 capos en la mira

POR MANRIQUE GANDARIA

El gobierno federal ha detenido a 108 de los 122 delincuentes y narcotraficantes más violentos que operaban en el país, pero tiene pendiente la captura de 14 capos, entre los que se encuentran Ismael Mayo Zambada, del Cártel de Sinaloa y Nemesio Oseguera Cervantes, *El Mencho*, del Cártel Jalisco Nueva Generación,

principales generadores de violencia en el norte del país.

México Unido Contra la Delincuencia considera que la detención de los principales líderes de la droga, lo único que crea es la dispersión de intereses y hasta pugnas por lograr mejores atributos en los distintos ámbitos geográficos.

La cifra de aprehensiones de este gobierno supera los 25 capos

que fueron capturados durante el sexenio de Felipe Calderón, quien se puso la meta de detener a 37.

La radiografía del gobierno federal señala que el Cártel de Jalisco Nueva Generación (CJNG), una escisión del Cártel de Sinaloa, es el más poderoso y está dirigido por *El Mencho*, aún prófugo.

VEA: 4A

14 alzan la mano por gubernatura de Puebla

Seis aspirantes del PRI; cuatro, del PAN; dos, de Morena; una, del PRD y uno más por la vía independiente buscan gobernar Puebla. *El Sol de México* inicia la publicación de reportajes para ofrecer un panorama electoral de los estados

VEA: REPÚBLICA

ANÁLISIS

ANGÉLICA DE LA PEÑA 14A • BETTI ZANOLLY 14A • RAMÓN OJEDA 14A • HÉCTOR TENORIO 115 • CLAUDIA CORICHI 15A • JUAN ANTONIO GARCÍA 15A



7 1503006 1093029